

新聞部門

概要

本部会は令和6年度に岐阜県で開催される全国高等学校総合文化祭に向けて、令和3年度に新しく設置された部会で、今年3年目となりました。

令和5年7月には、岐阜工業高校、岐南工業高校、加茂高校、恵那高校の4校6名の生徒が、鹿児島県志学館大学で開催されました「かごしま総文2023」に岐阜県代表として参加しました。総文では、全国から選りすぐられた新聞部員とともに、鹿児島ならではの大自然と歴史的価値の高い史跡を取材して回り、交流新聞を作成しました。また、秋には、

「第48回全国高等学校総合文化祭プレ大会」と称した生徒交流会を開催しました。岐阜県の東濃地区を代表する施設であるセラミックパークMINOで取材活動を行い、東濃の魅力を発信しました。いずれの行事も、参加した生徒からは「自分自身の視野が広がり、良い経験ができた。他校と作品交流することで、新聞作りの参考になった。」との感想が得られています。

岐阜県内の高等学校で、学校新聞の制作に携わっている部活動は数少ないですが、全国紙面審査会に出品できる作品が作れるよう、岐阜県の新聞部会を活性化したいと考えています。



令和6年度 年間事業計画

○岐阜県高等学校総合文化祭 △共催事業

月	日	事業内容	場 所
4	未定	第一回新聞部会顧問代表者会議	恵那高校
6	未定	第二回新聞部会顧問代表者会議	未定
8	1~3	第48回全国高等学校総合文化祭	東美濃ふれあいセンター
9	未定	岐阜県高等学校新聞発表交流会	未定
10	11~13	△全国指導者講習会	未定
10	未定	第三回新聞部会顧問代表者会議	未定
2	未定	第四回新聞部会顧問代表者会議	未定